
Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 21. April 2015

des Vereins der Eltern und Freunde des THG Wolfsburg

Vor dem Beginn der Jahreshauptversammlung konnten sich die anwesenden Mitglieder bei einem 
Rundgang ein Bild machen über die neue Elly-Mensa.

TOP 1.1 Feststellung der Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung

Der 1. Vorsitzender Herr Hahn begrüßt die anwesenden des Vereins und stellt die ordnungsgemäße 
Beschlussfähigkeit fest. 

Teilnehmer siehe Anwesenheitsliste. 

10 Mitglieder, 2 Gäste, 1 Schulleitung

Es gibt keine Änderungswünsche betreffend der Agenda.

TOP 1.2 Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung vom 23.Juni 2014

Das Protokoll muss korrigiert werden, da die Prüfung der Cafta Kasse zum 23. Juni 2014 nicht  
abgeschlossen war. Das Protokoll wird entsprechend angepasst.

Außer dieser Korrektur gab es keine Einsprüche. Das Protokoll wird genehmigt.

TOP 2 Tätigkeits- und Kassenbericht für das Geschäftsjahr 2014

Herr Hahn und Herr Kroder-Siegmann haben anhand einiger Folien die Tätigkeiten des Jahres 2014 
geschildert. 

Die Einnahmen und Ausgaben konnten ohne Einschränkung dargelegt werden. Auffallend ist, dass   
sehr wenig Unterstützungsanforderungen eingereicht wurden.  
Daher werden die Formulare für Unterstützunganträge zukünftig auf der Homepage des Vereins zum 
Download zur Verfügung gestellt. Auch sei hierbei hingewiesen, dass die Unterstützungsanträge 
keinerlei Prüfungen zur persönlichen Situation der Antragsteller unterzogen werden. Auch  
Nichtmitglieder dürfen einen Antrag stellen.

Die Bläserklassen tragen sich vollständig selbst und benötigen aktuell keine weitere finanzielle 
Unterstützung seitens des Vereins. 

Durch die Bereinigung der Mitgliederdaten konnten die Stornogebühren von 800,-€ auf 450,-€ reduziert
werden.

Das im abgelaufene Geschäftsjahr eingeführte Elly-Mensa Bezahlsystem funktioniert ohne größere 
Probleme. 



Die temporäre Elly-Mensa Unterstützung in Höhe von 5.000 € ist teilweise zurückgezahlt und wird 
weiter beglichen.  (Die Unterstützung ist z.B. erforderlich durch die Lohnweiterzahlung in den Ferien).

Die Hoffnung besteht, dass die Ausgaben fürs Porto reduziert werden können wenn genügend 
Mitglieder der Einverständniserklärung für den elektr. Versand der Einladung zustimmen.

TOP 3 Kassenprüfung

Die Kassenprüfung des Vereins wurde durch Frau Edit Baumann und Herr Matthias Flock gewissenhaft 
durchgeführt. Ebenso die Kassenprüfung der Cafta (nun Elly-Mensa). Es wurden keine Beanstandungen 
entdeckt.

Zitat : „Die Unterlagen/Bücher sind sehr gut geführt!“

TOP 4 Entlastung des Vorstandes

Der Vorstand wurde für das Geschäftsjahr 2014 einstimmig von den stimmberechtigten anwesenden 
Mitgliedern entlastet.

TOP 5 Finanzplan für das Geschäftsjahr 2015

Zu den geplanten und begonnenen zu unterstützenden Projekten zählen:

- Der Schulgarten
- Die THG News „THEOSthemen“
- Elly-Mensa
- Schülerprojekte

Weiterhin wird die Unterstützung durch Stiftungen (Bsp. Sparkassen-Stiftung) oder ortsansässigen 
Firmen (Bsp. Neuland) angestrebt.

Zur Zeit besitzt der Verein ca. 448 aktive Mitglieder.

TOP 6 Laufende und zukünftige Projekte

Vorschlag : 2. Büchersatz, um die Traglast der Schüler zu reduzieren. 
Frau Gaus erläuterte, dass zukünftig die Schüler vom Schroedel Verlag einen eBook Online Zugang 
erhalten, so dass die Bücher online ohne Zusatzkosten einsehbar sind. Dies gilt auch für die Leihbücher.

Vorschlag : EDV-Tablet-Kiste, wie dies andere Schulen im Einsatz haben.
Frau Gaus erläuterte, dass jeder Klassenraum mit einem Rechner ausgestattet wird 
(Spende der AUDI BKK  u.a.)

Vorschlag : WLAN Zugang in der Elly-Mensa für Alle
Herr Hahn erläuterte, dass dies mittels des vorliegenden LAN Zuganges für das Bezahlsystem kein 
Problem darstellt. Diesbezüglich gibt es  Gespräche mit der WOBCOM. Auch die rechtlichen Aspekte 



werden dabei berücksichtigt. Seitens Verein und Schulleitung gibt es eine grundsätzliche Zustimmung.
Die Machbarkeit soll weiter geklärt werden.

TOP 7 Die zukünftige Elly-Mensa im neuen Gebäude

Frau Gabriele Gebauer und Herr Hahn haben die möglichen Nutzungen der neuen Elly-Mensa erläutert.

Einige Wünsche und Hoffnungen wurden nicht erfüllt, da die Stadt Wolfsburg offensichtlich eine andere
Art des Mensa-Betriebs berücksichtigt hat. Daher ist die Essensausgabe z.Zt. noch problematisch.

Um die Akzeptanz und den finanziellen Boden der Elly-Mensa zu festigen und auszubauen sind
folgende Ideen & Konzepte in der Realisierung:

- Ehemaligentreffen in der Elly-Mensa ermöglichen. 
- Samstagvormittag Brunch 
      Für beides liegen Anmeldungen vor.
- Abendveranstaltungen
- Themenwochen wie Italienische-Woche u.a.
- Integration des Schulgartenprojektes „Ackerdemie“ (Anbau/Ernten/Verarbeitung)
- Kochkurs für Schüler evtl. im alten Trakt

TOP 8 Verschiedenes und Anregungen

Frau Anouska van der Heijden ist aus beruflichen Gründen aus dem Vereinsvorstand ausgeschieden. 
Wir danken Ihr für Ihren Einsatz in den Bläserklassen.

Frau Edit Baumann legt Ihr Amt als Kassenprüferin nieder. Wir danken für Ihr geleistetes Engagement. 

Frau Anita Taege hat sich angeboten die Aufgabe des 2. Kassenprüfers zu übernehmen.
Die anwesenden Mitglieder haben das Angebot einstimmig angenommen.

Es wird nochmals gebeten  die Einverständniserklärung für den elektronischen Versand der Einladung 
mittels e-Mail ausgefüllt abzugeben. Das ausgefüllte Formular kann auch als Scan dem Vorstand gemailt
werden.

Am 17.7.2015 wird  zum Abschluss der Projektwoche ein Schulfest ausgerichtet.

Ende

Herr Hahn bedankt sich bei den anwesenden Mitgliedern und Gästen und beendet die 
Hauptversammlung 2015 um 21:05 Uhr.


